

# *Le président de Cuba salue les premiers résultats du référendum populaire*

---



La Havane, 26 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a célébré lundi les premiers résultats en faveur du Code de la famille, suite au processus de référendum populaire et à la participation de plus de 5,8 millions d'électeurs.

Depuis son profil sur le réseau social Twitter, le président a fait allusion aux chiffres fournis par le Conseil national électoral faisant état d'une participation ce dimanche de près de 69 %, en ce qui concerne la partie de base de plus de huit millions d'électeurs inscrits, dans les 23 000 bureaux de vote aménagées à cet effet.

Selon le dernier rapport du Conseil national électoral, 6 251 786 Cubains ont exercé leur droit de vote, soit un taux de participation de 74,01 %. Les bulletins valides étaient au nombre de 5 892 705, soit 94,25 %.

Sur le nombre total de bulletins valides, 3 936 790 ont voté OUI pour 66,87 % et 1 950 090 ont voté NON pour 33 %.

Le chef de l'État a également mentionné le passage de l'ouragan Ian, organisé et intensifié aux premières heures de ce matin et le quatrième phénomène de ce type dans la saison cyclonique actuelle, tous formés au mois de septembre.

M. Díaz-Canel a décrit cette semaine comme un défi en raison de la situation météorologique et a recommandé une protection maximale des vies humaines face au renforcement possible de l'ouragan dans les 12 à 24 prochaines heures, et à sa proximité avec l'ouest de la nation des Caraïbes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300363-le-president-de-cuba-salue-les-premiers-resultats-du-referendum-populaire>



**Radio Habana Cuba**